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2 年ぶりとなる県高校総体が５／２０より県内各地で始まりました。 

本校からは、ソフトテニス男女、サッカー男子、バレーボール女子、 

バスケットボール男子、卓球女子がそれぞれ出場します。 

出発に先立ち、５／１８に本校体育館で壮行式を行いました。 

なお、今年度は総合開会式は中止、各競技は無観客で行われます。 
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★第 73 回岩手県高等学校総合体育大会★ 
  

  

 

 

 

 

  

  

   

 

 

  

  

   

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大野高校通信 

壮 行 式 

私たちは毎日の部活動で基礎
練習や試合形式の練習など、大
会に向けて努力してきました。 

本番では初戦突破を目指し、全
力で頑張ります。 

応援よろしくお願いします。 
 

ソフトテニス男子（5/29～30北上市） 

私たちは高総体に向け、日々練
習に励んできました。新年度になり
約 1 か月間、限られた時間の中で
基礎練習や実戦練習を重ねてきま
した。個人としてもチームとしても
技術の向上を目指し、活動してき
ました。大会では全力で今までの
練習の成果を出せるよう頑張って
きます。 

サッカー男子（5/2２～3１ 盛岡市） 

サッカー部は 3 勝を目標に日々の
練習に取り組んできました。 

大野高校サッカー部では最後の代
となるので、よい結果を残せるように
頑張っていきたいと思います。 

応援をよろしくお願いします。 

ソフトテニス女子（5/29～30北上市） 

【 各部代表決意表明 】 

1 年以上にも及ぶコロナ禍の中、皆さんは最大の目標である高総体に向けて、技術の向上に取り組んできたことと
思います。支えていただいた保護者や顧問の先生方、運営の皆さんへの感謝を忘れずに、大野高校の代表として自
信を持ち、今までの練習の成果を発揮してきてください。 

【 生徒会からの激励の言葉 】 

私たちバレーボール部は、チー
ム全員が技術を向上することがで
きるよう、日々の練習に励んでき
ました。 

高総体では練習してきたことを
十分に発揮できるように頑張って
きます。 

応援よろしくお願いします。 
 

バレーボール女子（5/2７～3１花巻市） 

男子バスケットボール部は昨年
度から県ベスト 8 を目標に練習に
励んできました。チームとして一
人一人が自分の役割を理解し、高
総体では日々の練習で取り組んで
きたことを十分に発揮できるよう
頑張りたいと思います。 

応援よろしくお願いします。 

卓球女子（5/20～23 宮古市） 

卓球部は県大会上位入賞を目指し
て、日々練習をしてきました。 

高総体では東北大会以上の出場
を目指して頑張ります。 

応援よろしくお願いします。 

バスケット男子（5/2６～3０奥州市他） 

高総体地区予選等結果（4～5 月） 
☆卓球  

・女子ダブルス 

 大村・長川組 県大会出場（１位通過） 

・女子シングルス 

 大村 愛果（３年）県大会出場（推薦） 

長川 由依（１年）県大会出場（２位通過） 

☆サッカー（大野・福岡・福岡工業と連合チーム） 

・高円宮杯Ｕ－182021 i.LEAGUE Ｄ３北 

第１節 連 合 １ 対 ９ 盛大附 

第２節 連 合 １１対 ２ 盛農・盛岡スコーレ 

第３節 連 合 ２ 対 ２ 盛岡三 

第４節 連 合 ０ 対 ２ 岩泉・葛巻 

☆バレーボール 

4/29 久慈地区強化大会 （久慈市民体育館） 

※久慈東高から１セットを奪う。 

☆ソフトテニス  

・団体男子５位通過・女子３位通過 ※個人通過なし 

☆野球 （種市・紫波総合と連合チーム） 

１回戦     連 合 ５ 対 ７ 伊保内 

 敗者復活１回戦 連 合 ９ 対 ４ 葛 巻 

  〃  ２回戦 連 合 ５ 対 ６ 福岡工 

【高総体 県大会 速報】○祝 東北大会 

卓球女子ダブルス（大村・長川組）ベスト１６ 

シングルス（大村）第１４位→東北大会出場 



             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校の様子（4 月後半～5 月の主な行事から） 
工芸授業開講式（４／2７）  

一人一芸交流祭 （５／1） 

進路講演会 （５／８） ＰＴＡ総会（５／８） 

 特別支援教育支援員  
川﨑 純奈 先生  

  を紹介します！ 

生徒総会 （５／1１） 

校 舎 近 景 （５月のツツジ） 

学校・ＰＴＡ合同の登校指導

を実施し、交通事故防止と交

通マナーの徹底を図りました。 

 ２回目の登校指導は 9 月に

実施する予定です。 

 おおのキャンパスで開催された恒例

の「一人一芸交流祭」のオープニング

イベントで、大野高校吹奏楽部がミニ

コンサートを開きました。新メンバーを

加えた 9 名で、津軽海峡冬景色などを

演奏し、会場を大いに盛り上げました。 

生徒会の活動報告・活動方

針・予算等について、活発に審

議しました。 

本校では小規模校の特長を

生かし、体育館でも密を避け

て、校内行事を行っています。 

 (株)ＮＯＬＴＹプランナーズの髙村栄二先

生を招き進路講演会を開催しました。同社は

能率手帳を製作する企業で、本校生徒も全

員、手帳を持っています。先生からは手帳を

活用した人生設計の方法や、企業の求める

人物像など、貴重なお話を伺いました。 

大野地域は木工産業が盛んで、本

校では芸術の授業として「工芸」を学

ぶことができます。近隣の「産業デザ

インセンター（おおのキャンパス）」のご

協力の下、木工をはじめ、陶芸や裂き

織りなどの学習ができます。 

 土曜日にもかかわらず、多数の保護者の

皆様のご出席をいただき、ＰＴＡ総会を開催

しました。昨年度の活動と決算の報告、及び

今年度の計画、予算等について承認されまし

た。今年度はコロナ禍の中でも、何とか工夫

して活発に活動することを確認しました。 

 

本校では、令和元年度より「い
わて特別支援教育かがやきプラ
ン」の支援員が配置されており、
各学年の授業で生徒の学習活動
をサポートしています。 

登校指導 （５／７） 

 国際問題から地域の抱える課題までを自分事とし

て捉え、将来の職業選択に生かすこと等を目的とし

て、久慈青年会議所の大橋友彦理事長を講師に迎

え、2 年生を対象に講話をしていただきました。追っ

て 2 年生はインターンシップ活動を行う予定です。 

ＳＤＧｓ啓発講話 （５／２１） 

月例集会（５／６） 
本校では、５・６・10 月の初日に生徒会執行

部主催で集会を開いています。内容は、執行

部が月間目標と具体的な活動内容を全校生徒

に説明する他、新任の先生等からの講話等、

特徴のあるものとなっており、生徒の自主性や

リーダーシップを育てる行事になっています。 

今年度も皆さんの
見守りとサポートをさ
せていただくことを嬉
しく思っています。 

一緒に充実した毎
日を過ごしましょう。 

右記にある 5 名の学校評議員の方々にご出席いた

だき、学校運営等に関し、さまざまな角度から貴重な

ご提言をいただきました。 

【主な話題】 

・教員数の減少に伴う教育活動への影響について 

・オンライン授業の在り方について 

・小規模校における他校との交流の意義について 等 

第 1 回学校評議員会 （５／17） 


